

ゼミ活動報告

「小樽商科大学保田ゼミと交流会を行いました。」

神崎 雄介

11月11日、大阪の梅田にて小樽商科大学保田ゼミの皆さんと交流会を行いました。今回、保田ゼミのゼミ生4名と保田先生が大阪へ来られるということで、せっかくということで2月に予定されている合同ゼミを前に交流会を実施することになったのです。我々3期生にとって初めての交流会。学校から交流会へ向かう道中は、3期生皆が「北海道からどのような人たちが来られるのだろうか??」と、胸を躍らさずには居られないといった感じでした。そしてお店に到着し、学生皆がお待ちかねの初対面！からの席について乾杯！！最初はお互いに緊張も感じられましたが、お酒を飲み、ご飯を食べるにつれ一同のテンションはすぐにストップ高に！！笑。保田先生の場を盛り上げる素晴らしいツッコミ、保田ゼミ生の爆笑を呼ぶ自虐ネタ、そして我々が宮川先生の秀逸なトークによって最初の緊張は何処へ行ってしまったのか、交流会は終始とても楽しいものになりました！その後の2次会も1次会以上に盛り上がり、時間が過ぎるのも忘れてしまうほど本当に楽しい時間を過ごす事が出来ました。今回の交流会では同年代の、そしてコーポレートファイナンスを学んでいる学生と意見を交わすことができ、いつものゼミでは得ることが出来ない多くの刺激を得ることが出来ました。これを更なる研究へのモチベーションへと変え、今以上に自分たちの研究に打ち込んでいきたいと思いました！



さて、最後になりましたが今回はるばる北海道からお越しいただいた保田先生、そして保田ゼミの学生の皆様、お忙しい中お時間を取って頂き本当にありがとうございました。お陰様で我々宮川ゼミ一同、とても楽しい時間を過ごす事が出来ました。次回、2月に予定されている合同ゼミでお会いできること、またお互いの研究成果を熱く語り合えることを今からとても楽しみにしています。本当にありがとうございました！

本稿は大阪市立大学商学部宮川研究室ゼミ生の活動報告を目的として本学学生が作成したものです。本稿に掲載される個人名や企業名はご本人のご協力を得て掲載許可をいただいています。ただし、内容については執筆者の主観的感想や主張が入っており、事実とは異なる場合があります。本稿の目的以外にご使用にならないようお願いいたします。